

SELE FEMENINA ACARICIA LAS OLIMPIADAS

Ticas quieren bailar samba

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Un partidazo que se jaló la Sele femenina, dirigida por Amelia Valverde, y que terminaron ganando las ticas 2-1 ante México, acercó al equipo un poquito más a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Las muchachas reinaron en el juego y el planteamiento de Valverde permitió controlar las fortalezas de las mexicanas, que llegaron como favoritas para alcanzar el pase a las semifinales.

Costa Rica se quedó con el segundo lugar del grupo A, sumó seis unidades y dejó a las aztecas con tres de terceras y completamente eliminadas.

Como líder del grupo A quedó Estados Unidos.

El fútbol mostrado por las nacionales ayer nos ilusiona de que pueden sacar el boleto directo a las Olimpiadas en la mejenga contra Canadá (ver recuadro).

Las seleccionadas deben pensar en la recuperación para el partido decisivo. Ellas tendrán que viajar



cuatro horas en bus de Dallas a Houston, donde se jugará la semi el viernes, a una hora aún por definir.

Buen control.

Las güilas ticas jugaron como las grandes desde el primer minuto tomaron el control y las buenas noticias empezaron a llegar.

Fue al minuto 8 cuando cayó la primera anotación costarricense por intermedio de Raquel Rodríguez Cedeño.

La goleadora nacional aprovechó que el balón le quedó tras varios intentos de despejar de las mexicanas,

y con tres defensoras encima se dio la vuelta y remató de zurda a una esquina,

donde fue imposible que le llegara la arquera Cecilia Santiago.

Las ticas tomaron confianza, pero no lograron dar la estocada.

Raquel tuvo para tocar la gloria al 41, por segunda ocasión, pero re-

Dinnia y Lixy gozaron con los goles de Raquel. AFP



Las ticas se les plantaron a las aztecas y las dejaron llorando. AFP

1 MÉXICO	2 COSTARRICA
<p>Goles: Raquel Rodríguez (8' y 56'), Maribel Domínguez (78'). Estadio: Toyota.</p>	

mató muy débil y aunque dejó vencida a la portera, la defensora Alina García la sacó de la línea.

Cierre apretado. En la segunda parte todo comenzó bien, pero el cierre estuvo bastante apretado.

Al minuto 54 en una gran jugada de las ticas, Karla Nieto le comió falta a Rodríguez dentro del área y la central Carol Chenard pi-

SOLO UN PASO

El pasito que falta para alcanzar la clasificación a las Olimpiadas se tendrá que dar el próximo viernes en el estadio BBVA Compass ante Canadá, que hoy tiene su último juego de la fase de grupos contra Guatemala y en el que confirmaría el primer lugar del grupo B.

La Sele femenina nunca se ha clasificado a unos Juegos Olímpicos, mientras las canadienses suman tres participaciones (2004, 2008, 2012).

El cuadro de la hoja de maple es la Selección 11 del mundo, según la lista de la FIFA.

tó el penal.

La encargada del cobro fue Raquel, quien con gran toque puso el

dos por cero para la Sele.

Todo transcurría bien, pero México mandó todo a la guerra y los últimos 25 minutos fueron de tensión en el marco tico.

La experimentada Maribel Domínguez empezó a hacer daño hasta que lo logró.

Maribel clavó un verdadero golazo de chilena, al 78, cuando su compañera Yolian Salas cabeceó para atrás dentro del área.

La misma Domínguez dejó a los ticos sin aliento al minuto 90 cuando falló con todo el marco a disposición lo que parecía el empate y como consecuencia, la eliminación de Costa Rica.

Para los agüizoteros, la última y única vez que las ticas habían derrotado a México (16 de octubre del 2014, por la eliminatoria mundialista), el partido también lo dirigió la canadiense Chenard.